
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
宮部　理香さん

◦会　長　挨　拶◦

会長　川辺　哲さん

本日は［アメリカンポップス］の最終回ですが、

その前に、来週の９０周年記念コンサート会場

として使っていただく札の辻クロスホールが出

来た経緯と呉服町の再開発事業について、簡単

にお話しさせていただきます。３０年前、私が

呉服町名店街の副理事長をしていた時、世間で

東・南海大地震の恐れがあると大騒ぎになり、

「呉服町は安心・安全な街でありたい。壊れない

まちづくりをめざし、再開発事業のチャンスが

あれば踏み切ろう。」と宣言しました。それから

１０年、理事長の時にチャンスがやってきまし

た。都銀、地銀に再編成の嵐が吹き、呉服町一
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丁目の２班と３班

にあった２つの銀

行が、合併、移転

のために抜けたの

です。その土地を

地元の建設会社に

保有してもらい、

呉服町名店街に

再開発研究会を立上げ、計画作りに入りました。

偶然にも、２カ所とも、すみや不動産の所有し

ていた土地が再開発の核となりました。紆余曲

折はありましたが、１１年前に「呉服町タワー」

が竣工、ビルの上層部をダイワハウスに買って

いただき、２７９棟のマンションになりました。

「札の辻クロス」は６年前に竣工。上層部に高級

老人ホームを導入、中層部には、街中に音楽ホー

ルのニーズがあると判断し、「札の辻クロスホー

ル」を作りました。音楽ホールは金がかかりま

すが、経産省の「地域商業自立促進事業」補助

金を受けることで事業採算が合うようになった

ので踏み切りました。商店街のグレードを上げ

るために、「小さくても響きの良いホール」を目

指しました。様々な方々から御支援をいただき、

お陰様で「響きの良いホール」としての評価を

得ることができ、土日祭日は３ヶ月先まで予約

で一杯です。これからの商店街は、単に物を買

う場所ではなく、難波市長も記者会見で言った

ように「職・住・商・学・遊＆医、の要素が集まっ

た、人の集まる場所」にしていかなければなり

ません。当社は、その実現のために、今後も「ま

ちづくり」のお手伝いをしていくつもりであり

ます。最後の「アメリカンポップス」は、女性

ジャズボーカルです。ミュージックスタート！

まだまだ聞いていただきたいことがたくさんあ

りますので、是非、何かかありましたら、私に

いっていただければ聞く方法をご紹介いたしま

す。この一年間音楽も含めてありがとうござい

ました。あと残すは１週間、是非、来週の９０

周年の会に皆様一人でも多くの方にご参加いた

だきたいと思います。ありがとうございました。

◦退  会  の  挨  拶◦

㈱ＮＴＴドコモ東海支社　静岡支店長

小林　和則さん

ロータリーの入会して３年間本当にみなさん

には大変お世話になりました。いい機会をあ

たえていただきましたし、静岡ライフを大変

満悦させていただきました。７月から久しぶ

りの東京本社の戻ることになりました。まだ

本社で何をやるのかわからず不安もあります

が皆さんとの楽しい思い出を糧に今後も元気

に頑張っていきたいと思います。後任の中村

も含めてよろしくお願いしたいなと思います

のでどうぞよろしくお願いいたします。本当

に３年間ありがとうございました。

◦新  会  員  紹  介◦

松本　真一さん
（まつもと しんいち）
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ご紹介者：杉山　武靖さん

清水建設㈱ 名古屋支店 静岡営業所長の松本真

一さんご紹介させていただきます。先日弊社に

きていただき色々なお話をさせていたきました。

この体形、どんなスポーツやられていると思い

ますか？このあと自己紹介いただきますのでご

想像してください。趣味は旅行とか、知らない

土地を散歩ということでしたけれども、地域の

お祭りなど参加し神輿をかついだりされるとの

ことです。よろしくお願いいたします。

新会員：松本　真一さん

こんにちは。清水建設の松本でございます。本

日より格式のある静岡ロータリークラブに入会

させていだだきました。どうぞよろしくお願

いいたします。私は先月５月に静岡の着任し、

ちょうど一ヶ月たつところでございます。先ほ

どご紹介いただきましたが私はスポーツでラグ

ビーをやっておりました。当社清水建設に清水

ブルーシャークスというチームがあるんですけ

ど、その前身である清水建設ラグビー部に所

属しておりましてここで７年ほど活動した後、

３０歳で引退。それからは国際支援の方で中

国、東南アジアを中心に現場でやってまいりま

した。趣味は旅行。またお祭りに参加すること

です。幼いころ、お神輿をかかついだりしてま

したので、この静岡におきましても知らない行

事だとは多々あると思いますが積極的に参加で

きればと思います。本日はどうもありがとうご

ざいました。

◦会　長　報　告◦

９０周年が来週行われます。出席よろしくお願

いいたします。

◦お  め  で  と  う◦

【誕生祝い】

●月●●日　平田　泰隆さん

●月●●日　杉村　悟さん

●月●●日　志田　洪顕さん

●月●●日　松本　真一さん

●月●●日　鈴木　礁さん

●月●●日　大窪　論さん

●月●●日　原田　兆啓さん

●月●●日　望月　啓行さん

【結婚記念日】

●月●●日　谷本　宏太郎さん・いすゞさん

●月●●日　後藤　清雄さん・綾女さん

●月●●日　小林　和則さん・佳子さん

●月●●日　手島　淑宏さん・里加子さん

◦ス　マ　イ　ル◦

久保田　隆さん

この度浮月楼「庭園」が国登録記念物（名勝関

係）に登録されました。４月に登録された「明

輝館」建物は有形文化財でこの両方が併存する

事例は県内では初であります。現社長　久保田

耕平の頑張りと皆様のおかげです。

小林　和則さん

●年間静岡ロータリークラブの皆様には大変お

世話になりました。また少しフライングです

が、今年もロータリーから●月●●日に●回目

の結婚記念日の素敵は花束が届く予定になって



おり、今年も夫婦円満な１年を予定していまし

た。今回の異動で円満が続くか心配です。今後

も皆様とのご縁を忘れずに頑張ります。引き続

きよろしくお願いいたします。

　　

松本　真一さん

本日より入会します。松本真一です。よろしく

お願いいたします。

杉村　悟さん

お誕生日祝ありがとうございます！今後もよろ

しくお願いします。

志田　洪顕さん

●●回目の誕生日が来てしまいました。数える

のがいやになります。

鈴木　礁さん

今年も誕生日を迎えられて感謝申し上げます。

大窪　論さん

今週金曜日に●●歳となります。お祝いありが

とうございます。次期はプログラム副委員長と

なりまのでよい卓語セットができるように頑張

ります。

原田　兆啓さん

誕生日のお祝いありがとうございます。今年度

最後の例会でお祝いされ幸せな気持ちです。次

年度も努力してまいりますのでよろしくお願い

いたします。

望月　啓行さん

誕生日プレゼントありがとうございます。

谷本　宏太郎さん

新会員の相樂さんをご紹介させて頂きます。

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※）

出 席
会 員 数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

6/23 107名 74 名 33 名 69.16％

※出席免除会員を引いた会員数。
　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！

◦90周年に向けたパネルディスカッション◦

進行：９０周年委員長　久保田　隆さん

来週９０周年記念ということですが、その前に

これからののクラブをどのようにしていったら

いいのかを会長から仰せつかりまして、中核と

なっていただいているメンバーにお話しを伺っ

ていきたいと思います。残り時間が２３分となっ

てますので１人３分お話いただきますと終わり

という状態なんですが、取り合えずお名前を呼

ばせていただきますので前の方にお願いします。

まずは児玉次年度会長、番匠さん、宮部さん、

杉山さん、志田さん、内田さん、原田さん、金

澤さん、このメンバ－でデスカッションしてい

きたいと思います。それではデスカッションを

始めさせていただきます。これからの１０年を

どのようにしていこうかというお話をしていた

だければと思います。それでは児玉さん最初に

お願いします。

児玉さん

コーディネーターということでボイス使ってお

ります。もうあと１週間なんで気分が重くなっ

ておりますが、それをこの若い方々にぶっ飛ば

していただきたいと思いますのでよろしくお願



いいたします。それでは私の隣の番匠さんから

よろしくお願いいたします。

番匠さん

私は昨年度幹事をやらせていただきました。入

会当初はコロナだった関係で懇親の場がなかっ

たのですが、コロナも開けて夜の懇親の場が増

えてきて思ったのが、なんてこの需要性が高い

ロータリーかなと思ったのが第一印象です。こ

の静岡ロータリーは１００名のうち、３．４割が

私のような支店長なのですが、皆さん感じてい

らっしゃるとおりこれが受け入れられる。大き

くなれば大きいほど結構排他的であったりして

しまうのですが、静岡ロータリーは仲間として

受け入れていただき本当に感謝してます。今後

も支店長達がこの静岡ロータリーを盛り上げて

くれたらと思います。これからも支店長は次々

と変わっていきますが、どこにいっても繋いで

いきたいと思います。次の１００周年向けては、

是非会長を支店長にやっていただいてもいん

じゃないかなって思ってます。卒業メンバーが

全国に数名います。東京では例会あるっていう

のは聞いてますけどもっと広げてきければなと

思っています。

宮部さん

長年医療業界の仕事をしてまいりまして、初め

て経済を動かしていらしゃる皆様とご一緒させ

ていただく機会をいただきました。自分自身の

世界が広がり皆様との交流を楽しみに毎週で駆

け付けております。会員増強といった話になっ

た時、グループを見渡しても同じ業界の人たち

とかはお昼の時間に参加できなくて、今後１０

年２０年先を考えた時にもうちょっと参加の仕

方に多様性があると、より新しい方たちの会員

増強につながるんじゃないかと思います。社会

貢献、寄付に興味がありまして、地域に密着し

たというか静岡ロータリーとしてのオリジナル

ティを出した何か奉仕活動ができると、より市

民の目に触れて今後の静岡の活性化、会員増強

にもつながっていくんじゃないかと少し考えて

ます。

杉山さん

ロータリーに入らせていただき丸２年がたちま

すが、まだロータリーという組織図、役割とい

うものがまだ見えてない中、出席委員長やらさ

せていただいてます。日々新しいことにチャレ

ンジさせていただけることは非常に感謝してお

ります。会社の代表になってから人に怒られる

とかアドバイスいただけることがなくなってき

ていましたが、このロータリーではそのような

機会をいただき感謝しております。１０年後っ

て正直どうなっているかまだ私には見えないの

で、、今のいい雰囲気のまま、自分が経験してき

たことを、新しく入ってきた方々と一緒に盛り

上げていけるような機会を作っていければいい

かなと思っております。

志田さん

女性会員がもっとたくさん増えてほしいなと

思っています。今いる会員というのは割と男性

の世界に普段いる女性でいわゆる、一般的な女

性社会で働いていたり過ごしている女性ではな

いと思います。皆さんはしっかりしているので、

今後普通の女性が増えてくるとトラブルも増え

てくると思っています。時々女子会と称して集

まっているんですけど、なかなか集まる機会も

少ないのでできれば月に一回か、二か月に一回

程度会場のテーブルを女子テーブルを作ってい

ただけると女子の世界も盛り上がるかなと思っ

ております。今後１０年ということですけど、



皆さん若手に配慮されていている感じがするん

ですけど、エージェントと呼ばれる方々どんど

ん出てきていただけたらと思います。話し合い

というか議論をやっていければなと思います。

内田さん

今後の持続と、静岡ロータリーに向けてという

ことでばやはり会員さんを増やしていかなけれ

ばいけないというのがベースにあると思います。

実は私は１５年前にロータリーのお誘いいただ

きましたがその時は諸事情がありお断りさせて

いただいてたんですけれど、３年前に入らせて

いただいた後、知り合いの経営者の皆さんと話

しすると、静岡ロータリーは大変だと周りから

言われてたんです。入らせていただくと何が大

変は全然わからないというか、皆さん良い方ば

かりで本当にありがたいです。イメージ的にい

うと静岡ロータリーはものすごく大変な場所と

いうイメージが多分周りにはあるのではないか

ということをすごく思いました。素晴らしい諸

先輩方、そして素晴らしい仲間の皆さんともっ

と静岡ロータリーの良さをいいイメージで周り

に伝えていくべきだと思っております。

原田さん

私は３年目に入会させていただいたんですけど、

私も１８年前に最初に入らないかとお誘いいた

だいたんですが、やはりこれだけの大きいクラ

ブに私が入れるようなクラブではないと思いお

断りさせていただきました。３年前に入会させ

ていただきましたが、皆さん壁がなくお付き合

いさせいただいて毎回幸せにおもっております。

入った時はコロナもあり今ほど親しくお話出来

なかったのですが、１年間心がけたのが入会さ

れた浅い方が楽しく、例会を迎えられるような、

いい雰囲気にしたいなということで「青いたす

き問題」ということで入口に青いタスキがなく

なるくらい入口で迎え入れました。もっと魅力

を若い方にもつなげて入会される方にも決して

ハードルを上げずに楽しく入会迎えられるよう

に、伝統と格式、そして先進性をこれからの受

け継いでいきたいなと思っております。

金澤さん

私の会社は関東にも会社がございまして、関東

では営業本部長という立場で現場作業をしてお

ります。関東では社長様、支店長様とお話する

機会はないんですけど、静岡ではあるので、私

自身学ばせていただき、ロータリーライフを充

実させていただいている状況でございます。関

東でもロータリーとかいろいろな協会がござい

まして、各自治体と協定を結んだりというとこ

ろが多く、静岡でもあるのかもしれないですが、

若い方が入ってくるにあたり、例えばロータリー

で静岡市と協定を結んだりとかすればビジネス

に結びついていくのかなと考えているところで

ありました。是非、会員増強するためには、新

たな取り組みというものも必要かなと思ってお

ります。

久保田さん

皆さんありがとうございました。まだ時間があ

りますが追加したい方はいらっしゃいますか？

志田さん

女性の会員状況のところで、女性を使っている

方にお話しを聞くと意識が高くて環境問題とか

貧困の問題とかに関心が高い方が多いかなとい

うイメーシをもっております。いゆる奉仕的な

社会問題、環境問題等を全面に押し出すと女性

のそうゆうことに関心に高い方は興味をもって

いただけるかなと思っております。


